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3月 18日至 19日袁由淄博
天润供水有限公司主办的全国
远传水表暨供水器材展示交流
会在临淄区举行遥 国内近百家
知名水表尧供水器材企业参展袁
60余家供水企业参会遥 淄博天
润供水有限公司书记尧董事长尧

总经理康杰致欢迎辞遥 淄博市
供水系统政研会会长尧 市自来
水公司副书记尧 副经理陈曙明
代表市供水系统政研会和市自
来水公司出席会议并致辞遥

交流会以野技术交流尧融合
发展冶为主题袁围绕智慧水务尧

远传水表和供水器材的使用袁
通过面对面的沟通尧 交流和研
讨,展示了新产品尧新技术袁促进
了供水企业和生产厂家合作与
发展遥参展商通过主题讲演尧互
动交流尧产品展示和相互 PK等
形式袁 展现了企业产品的特点
和优势袁 并对专家组评委提出
的问题进行了解答遥 参会的供
水企业深入交流了目前远传水
表及供水器材应用方面的经验
和做法遥

大会的成功举办为 2017
年实施临淄区 20余个社区的 4
万只远传水表改造和招投标工
作打下基础袁 同时促进了行业
交流袁实现了互惠互利尧合作共
赢袁 有力地推动了我省城镇供
水现代化尧信息化建设遥

(姚林 张永壮)

3月 15日袁 淄博天润供水有
限公司尧中国航天建设集团尧北理
工水环境科学研究院共同签署野淄
博市临淄区供水水质提升示范工
程冶总承包合同遥 标志着临淄区即
将进入野直饮矿泉水入户冶时代遥临
淄区水务局尧法制局尧国资局等相
关单位负责人出席签约仪式遥

淄博市临淄区供水水质提升
示范工程由淄博天润供水有限公
司引进袁采用城镇优质生活饮用水
技术袁利用新的制水工艺袁通过原
有的市政管网供给用户遥前期临淄
区政府和淄博天润供水公司对该
技术及实际应用情况进行了周密
考察袁7月在公司齐园水源井进行
了为期 27 天的中试试验袁9 月项
目可行性报告通过了专家评审袁区
委区政府决策由淄博天润供水有
限公司实施遥 工程竣工后袁临淄区
将实现直饮矿泉水入户袁成为全省
第一家尧全国第四家直饮矿泉水入
户改造示范城市遥工程一期设计规

模为 3万立方米/日袁投资 8000余
万元袁建设周期一年遥

城镇优质生活饮用水技术由
北京理工水环境科学研究院发明袁
其原理是依据仿生渊自然冤理论和
自然界优质水生成机理袁 模拟尧复
制尧组合尧优化尧集成天然矿泉水发
生环境袁 利用模块组合的方式袁对
饮用水水源进行修复尧净化尧活化
和矿泉化袁使水恢复到原始自然状
态袁并通过结合现代数据化与信息
化技术实现供水智慧化遥该技术已
获发明专利 9项尧 实用新型专利
30余项袁并先后通过科技部尧住建
部科技成果鉴定袁得到科技部野火
炬计划冶的支持袁获得住建部科技
成果推广证书袁目前已在全国人大
管庄住宅尧 北京朝阳区等 20多个
社区级项目工程和河北怀来县尧山
西蒲县城乡整体供水改造项目工
程中得到推广应用遥国家奥组委拟
将该技术应用到 2022 年北京-张
家口冬奥会所有场馆中遥 渊姚林冤

3月 1日袁 博山水司召开 2017年工作座谈
会袁会议由公司副经理李磊主持袁公司领导班子尧
各部门负责人参加遥
这次会议围绕公司年度中心工作展开讨论袁

并达成共识遥 会上袁市水司副经理尧博山水司经
理尧 总支书记赵永力对 2017年的工作作了筹划

和部署遥 各部门负责人结合公司 2017年工作目
标和本部门工作实际作了工作计划汇报袁分管领
导进行补充完善遥这次会议让大家全面认识了公
司现状袁深入思考企业的优势和劣势袁研究公司
在当前市场经济环境下的发展思路袁 争取在
2017年厚积薄发袁各项工作取得新突破遥 渊丁颖冤

3月 14日袁 淄博瀚海水业
股份有限公司党支部开展了
野两学一做冶学习活动袁党支部
书记于俊主持会议遥

会上传达了周村区委组织
部转发的 叶中共中央组织部关
于在野两学一做冶学习教育中召

开专题组织生活会和开展民主
评议党员的通知曳袁集体学习了
叶关于新形势下党内政治生活
的若干准则曳和叶中国共产党党
内监督条例曳袁并对党员进行民
主评议遥

于俊要求所有党员干部要

掌握基本内容和基本要求袁深
刻认识加强和规范党内政治生
活尧加强党内监督的重大意义袁
深刻理解和认真履行党员必须
在党的组织中参加党的组织生
活这一基本义务遥

渊杨珂冤

在 2017年野世界水日冶和野中国
水周冶期间袁市自来水公司围绕我国
纪念世界水日和开展中国水周活动
野落实绿色发展理念袁 全面推行河长
制冶的宣传主题袁深入开展 2017 年
野世界水日冶和野中国水周冶宣传工作袁
营造了爱水尧惜水尧节水和科学用水
的良好氛围袁收到了良好的效果遥

为开展好本次宣传工作袁公司对
此项工作进行了部署和安排袁并围绕
活动主题袁积极开展了形式多样的宣
传活动遥 在公司机关大院和野窗口冶
部门悬挂了纪念野世界水日冶野中国水
周冶宣传口号的条幅袁利用电子屏尧宣
传栏等对活动主题进行重点宣传遥 3
月 22日袁公司组织工作人员进入张

店东源社区袁宣传节水尧用水以及水
质方面的知识袁共发放节水尧用水宣
传材料 200余份袁解答居民用水咨询
60余人次袁受到了用户的好评遥世界
水日当天袁公司还组织 6名青年志愿
者走进柳泉艺术学校袁 通过事例尧图
片尧 故事向同学们介绍水资源现状尧
自来水处理工艺等内容袁倡导大家节
约用水尧合理用水袁树立正确用水观
念遥 市自来水公司拓宽宣传渠道袁充
分利用新媒体袁以市民喜闻乐见的形
式开展宣传活动遥通过网站和微信公
众平台发布和推送节水用水信息袁截
至 3月 27日淄博市自来水公司微信
公众号推送节水用水消息 10余条遥

渊孙丰祥冤

平时与同事们探讨交流工
作时袁经常用的一句话袁那就是
野差不多冶遥 由此引发了我的颇
多感触遥

差不多袁差多少啊钥有人说
凡事没必要事事较真遥慢慢地袁
当野差不多冶成为处理日常工作
的一种习惯时袁野差不多冶 就会
让我们失去斗志袁 丧失了工作
激情袁产生得过且过的态度遥接
下来袁当我们意识到这些时袁其
实 野差不多冶就会导致野差很
多冶野很多差冶遥 如院我们工作中
闭合供水阀门遥假如存在野差不

多冶 的念头袁 仅仅差那么几扣
丝袁导致阀门不能完全闭合袁最
终的结局可想而知遥 可见一丝
不苟在工作中是多么的重要遥

我们要坚决杜绝这种 野差
不多冶思想袁尽力把每件事情都
做到完美极致渊百分百冤遥 认认
真真对待每一天袁 认认真真做
好每一件事遥比如说院干净整洁
的办公室会让人心情舒适遥 我
们的工作虽不是专业清理袁打
扫办公室袁但是袁当我们在日常
工作生活中将野干净整洁冶当成
了一种习以为常的习惯时袁自

然就会将这种野干净整洁冶的习
惯带到工作中去袁 最终实现工
作精细化遥 如果大家都如此的
话袁 我想公司精细化管理目标
推进将不会是一件难事遥

虽说野成大事者不拘小节冶袁
但作为我们供水这一民生行业袁
假如大家都野不拘小节冶袁做事情
都野差不多冶袁那么袁势必会影响
到我们的各项工作袁进而影响到
我们的行业形象和口碑遥

请大要牢记 野细节决定成
败冶袁野差不多冶思想要不得遥

渊玉润冤

为推进监督执纪野四种形态冶具
体化尧规范化尧常态化袁近日袁淄博星
辰供水有限公司迅速响应区委工作
安排袁制订下发叶关于落实监督执纪
野四种形态冶推进全面从严治党的实
施意见曳袁并抓紧部署廉政谈话相关
工作袁为开展党风廉政建设尧推进全
面从严治党打好基础遥

执纪形态有侧重遥 作为基层企
业党组织袁在监督执纪方面袁公司党
委具有清醒的认识和自我定位袁针
对野四种形态冶的适用条件袁侧重运
用野第一种形态冶袁即重点通过严格
落实党内政治生活袁 开展经常性党
内谈话袁形成常态化的谈话机制袁强
化日常教育监管袁 切实做到 野勤浇
树冶遥 同时袁积极配合上级党委尧组织
部门和纪检监察机关袁 落实好其他
三种形态袁发挥监督执纪效果遥

执纪责任有侧重遥 主体责任在
党委袁 由党委主导制订方案和具体
工作措施袁充分发挥好带头执行尧全
面推动尧督促传导的职能作用袁把管
党治党落实到日常工作中袁 贯穿于
党的政治纪律尧 组织纪律尧 廉洁纪

律尧群众纪律尧工作纪律和生活纪律
的方方面面曰监督责任在纪委袁公司
纪委按照上级纪检监察部门工作部
署袁 围绕党委中心工作谋划和推进
监督执纪问责工作遥 协助党委健全
责任分解尧 监督检查尧 倒查追责机
制袁 全面开展党风廉政建设责任制
检查考核袁 确保党委关于党风廉政
建设和反腐败工作的各项部署落实
到位遥

工作任务有侧重遥 各支部尧各部
门协同配合袁 切实抓好各项工作措
施的落实遥 党政办牵头完善党内政
治生活相关制度建设和党风廉政文
化建设袁牵头抓好野开展清廉耶家风爷
建设冶工作措施的落实袁利用好公司
叶淄川供水曳尧OA 系统等宣传阵地袁
开辟践行野四种形态冶专栏袁加大宣
传力度袁 提高党员干部对纪律规矩
的知晓率尧执行力遥 公司纪委重点抓
好与上级纪委及组织部门的配合沟
通袁积极深入基层袁强化监督职能袁
努力形成工作合力袁确保实践野四种
形态冶取得实效遥

渊孙景波冤
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